



Mesdames, Messieurs,

Nous tenions à vous remercier de nous avoir aidés à financer notre voyage scolaire en Auvergne du 25 au 29 mars. Tout s'est très bien passé, tous les élèves ont participé à ce projet et étaient ravis de leur séjour.

Vous trouverez ci-dessous quelques photos des activités dont les enfants ont bénéficiées.

Très cordialement

Mme Lucy et Mme Préfot



Randonnée au Puy de Chambourget et visite du château de Murol



Escalade et cani-randonnée



Visite d'une ferme de Saint Nectaire et du volcan de Lemptegy



Randonnée autour du Lac Pavin et découverte de Vulcania

